

ABSTRAK

Rusdi, 2018. Efektivitas Penerapan PAIKEM Pendidikan Agama Islam terhadap Peningkatan Motivasi Belajar Peserta Didik Kelas XI SMA DDI Al-Irsyad Rampegading Kota Makassar. Dibimbing oleh: Abd. Rahman Getteng, dan Muh. Rusli Malli.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keefektifan proses penerapan pembelajaran PAIKEM khususnya pendidikan agama Islam yang dilaksanakan di Kelas XI SMA DDI Al-Irsyad Rampegading Kota Makassar tahun akademik 2017-2018. Penelitian ini dilaksanakan di Kota Makassar dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi dengan kepala sekolah, wakasek, guru bidang studi pendidikan agama Islam, orang tua peserta didik, dan peserta didik.

Hasil penelitian menunjukkan efektivitas penerapan PAIKEM pendidikan agama Islam dalam meningkatkan motivasi belajar peserta didik Kelas XI SMA DDI Al-Irsyad Rampegading Kota Makassar, pembelajaran ini tergolong sudah cukup lama diterapkan di sekolah ini dan penerapan pembelajaran PAIKEM terlaksana sesuai dengan kebutuhan peserta didik. Efektivitas penerapan PAIKEM pembelajaran meliputi ;1) Penyusunan perencanaan pembelajaran. 2) Desain pembelajaran yang digunakan terdiri dari kegiatan pra instruksional, kegiatan instruksional, penilaian proses pada kegiatan instruksional (kegiatan pembelajaran), kegiatan berpusat pada peserta didik, artinya bahwa peserta didik lebih aktif (mengungkapkan gagasan, menemukan, peserta didik aktif berbuat). 3) Media pembelajaran yang digunakan adalah media lingkungan sekolah, 4) Melaksanakan evaluasi pembelajaran dengan berbagai cara/teknik, yaitu : (a) Hasil karya (produk), (b) Penugasan (*project*), yaitu bagaimana peserta didik bekerja dalam kelompok atau individual untuk menyelesaikan proyek, (c) Unjuk kerja (*performance*), yaitu berupa penampilan diri baik individu maupun kelompok, (d) Tes tertulis, yaitu penelitian yang didasarkan pada hasil ulangan harian, ulangan semester atau ulangan kenaikan kelas.

Kata Kunci : Efektivitas, Penerapan, PAIKEM, Peningkatan, Motivasi Belajar